



大清水中だより

教育理念 自由と責任

教育目標 『感謝 努力 創造力』

2022年12月23日発行 12月号その2

藤沢市立大清水中学校 〒251-0002 藤沢市大鋸 1400 TEL 0466-50-8353 校長 平出恵利子

学校ホームページ <http://www1.fujisawa-kng.ed.jp/johsh/>

明日から冬休みです！



いよいよ、今日は2022年の最後の登校日です。明日からは、例年よりも長い冬休みになります。(なんと18日間もあります!!) しかしながら、まだまだコロナウィルス感染症も収まらず、今後も予防をしっかりしていきましょう。今年を振り返ってみると、4月から学校生活も少しずつ通常になり、部活動も夏の大会や新人戦も実施ができました。また、様々な学校行事も制限はありましたが行うことができました。

冬休み中の生活については、生徒指導部より「充実した冬休みを過ごすために」のプリントが全校生徒へ配布されています。しっかり読んで、健康と安全に気をつけて過ごしましょう。ご家庭用には「冬休み中の生活」についてのプリントを面談時に配布させていただきました。ぜひ、ご家庭でも話題にさせていただき、充実した冬休みにしてほしいと思います。

※12月20日茅ヶ崎市で発生した事件では、学校の対応にご協力ありがとうございました。

※12月28日～1月4日は学校業務停止日になります。この期間は、学校へは連絡がとれません。緊急時の連絡は、プリントに記載してあります藤沢市教育委員会または相談機関(警察)をお願いします。

赤い羽根募金活動より



12月14日(水)から16日(金)まで、生徒会本部役員が赤い羽根募金活動を行いました。この募金活動で集まった募金は、地域の多様な課題のために役立てられています。



クリスマス特集(5組作品 クラフト作品(一部)・図書館前飾り付け) きれいに飾り付けがされています♥



学校評価アンケートご協力ありがとうございました

保護者の皆様には、お忙しいところ学校評価のアンケートにご協力いただきありがとうございました。多くの保護者の方よりお答えいただきました。また、同時に生徒、教職員にも学校評価・自己評価を実施しました。

今後、アンケート結果の集計(自由記述を含む)のまとめ、結果を受けての課題や次年度に向けた取り組みなどを学校関係者評価委員会で検討し、年度末にHPで公開していきます。

今後とも、より良い学校運営のためにアンケート結果を踏まえ取り組んでいきます。

2年食育講演会より（11月29日（火）実施：講師 矢野清子栄養教諭）

2年生は、矢野栄養教諭から、朝ご飯の大切さについてお話を聞きました。朝ご飯は、一日の活動の始まりにおいて、重要なエネルギーとして、脳の働きにも影響があるということです。しっかり食べて脳を活性化させていきましょう！！

※食育講演会は、毎年2年生を対象に実施しています。講演会では、栄養教諭の先生から朝ご飯の大切さや栄養バランスなどについてお聞きしています。



藤沢市教育委員会より



☆新型コロナウイルス感染症の感染拡大への事前の備えとして、発熱等の症状があった際の受診の流れ及び自宅療養にあたってのリーフレット（資料1・2）を学校HPにアップしています。参考にしてください。

☆「子どもの権利条約」リーフレットについて（保護者の皆様もご確認ください）

「子どもの権利条約」リーフレットについて



世界のすべての子どもの幸せを願って作られた「子どもの権利条約」を広く周知するために、藤沢市教育委員会では学校にかかわることを中心にした条文を取りあげる形で、中学生向けにリーフレットを作成し、毎年1年生に配布しています。また、藤沢市教育委員会のホームページにも掲載しており、いつでも閲覧することができます。2次元コードを読み込んでいただき、ぜひ保護者の皆様も子どもの権利についてご確認ください。

☆保護者のみなさまへ☆ご挨拶

いつも本校の教育活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。また、今月は各学年の三者面談へお越しいただきありがとうございます。一部急な日程変更のお願いをさせていただきました。ご協力ありがとうございます。2022年も残すところあとわずかになりました。2022年無事に過ごすことができ感謝申し上げます。2023年子どもたちが豊かにのびのびと学校生活を送れますように、ともしよしく願います。2023年1月10日（火）学校開始です。

よいお年を！